
Указ
Президента Российской Советской Федеративной i

Социалистической Республики
ОБ УПРАВЛЕНИИ ВООРУЖЕННЫМИ

РСФСР В УСЛОВИЯХ

В результате предпринятой в ночь с 18 на
19 августа 1991 года попытки государствен-
ного переворота отстранен от должности Пре-
зидент СССР, являющийся Верховным Глав-
нокомандующим Вооруженными Силами
СССР. Вице-президент СССР, Министр обо-
роны СССР, первый заместитель председа-
теля Совета обороны СССР и другие члены
Совета обороны СССР встали на преступный
путь насильственного изменения конститу-
ционного строя, чем поставили себя вне зако-
на и не могут исполнять обязанности по управ-
лению Вооруженными Силами Союза ССР и
охране территориальной целостности и суве-
ренитета республик и Союза ССР в целом.

Учитывая необходимость обеспечения бе-
зопасности в условиях отсутствия конститу-
ционного управления Вооруженными Силами
Союза ССР на территории РСФСР, поста-

новляю:

1. До восстановления в полном объеме
деятельности конституционных органов и

институтов государственной власти и управ-

ления Союза ССР командование Вооружен-
ными Силами СССР на территории РСФСР
с 17 часов 00 минут московского времени 20
августа 1991 года принимаю на себя.

2. Всем воинским частям и подразделе-

ниям Вооруженных Сил СССР, войскам КГБ
СССР, расположенным на территории

РСФСР, впредь до особого моего распоряже-
ния оставаться в местах постоянной дислока-

ции.

Выдвинутым частям и подразделениям

вернуться в места постоянной дислокации.

8. В связи с участием Министра обороны
СССР Д. Т. Язова в государственном перево-

роте все изданные им с 18 августа 1991 года

приказы и другие решения отменяются.

СИЛАМИ СОЮЗА ССР НА ТЕРРИТОРИИ
ЧРЕЗВЫЧАЙНОЙ СИТУАЦИИ

Впредь приказы и другие решения, под-

писанные Д. Т. Язовым и В. А. Крючковым,
к исполнению не принимать.

4. Командующему Московским военным

округом генерал-полковнику Н. В. Калинину
возвратить части Московского военного окру-

га в места постоянной дислокации.

5. Высший командный состав, офицеры и

другие военнослужащие Вооруженных Сил
СССР на территории РСФСР, верные Кон-
ституции СССР и военной присяге, прине-

сенной нашей многонациональной Родине,
поступают в подчинение Президента РСФСР
и исполняют свой воинский долг в соответ-

ствии с Конституцией СССР и законами

СССР.
6. Мои полномочия командующего Воору-

женными Силами СССР на территории

РСФСР прекращаются при возвращении к

исполнению обязанностей Президента СССР,
Верховного Главнокомандующего Вооружен-
ными Силами СССР либо при формировании
в соответствии с Конституцией СССР и зако-

нами СССР нового состава органов управле-

ния Вооруженными Силами СССР.
7. Вице-президенту РСФСР А. В. Руц-

кому подготовить предложения по созданию

национальной гвардии РСФСР.
8. Совету Министров РСФСР поставить

на пищевое и денежное довольствие части и

подразделения Вооруженных Сил СССР, дис-

лоцированные на территории РСФСР.
9. Настоящий Указ вступает в силу с

момента подписания.

Президент РСФСР
Б. ЕЛЬЦИН.

Москва, Кремль
20 августа 1991 года.

Обращение

президиума Ленинградского областного Совета народных
депутатов, к жителям

Сограждане!
Президиум Леноблсовета, рассмотрев си-

туацию в стране в связи с объявлением чрез
вычайного положения, обращается к вам в

этот крайне ответственный для страны час

сохранять спокойствие и выдержку, не допус-
кать непродуманных действий.

Ленинградский областной Совет народных

депутатов, его президиум и исполнительный
комитет полностью контролируют положение

дел на всей территории области, принимают

необходимые меры по обеспечению ее жизне-
деятельности. Все решения областного Совета
и его органов должны беспрекословно выпол-

няться в соответствии с действующим законо-

дательством РСФСР.
Президиум Леноблсовета заявляет о сво-

ей поддержке законно избранных Президента

Ленинградской области
РСФСР Б. Н. Ельцина и руководящих орга-

нов РСФСР и призывает жителей области
обеспечить выполнение принятых ими в эти

дни указов. Настаиваем на предоставлении

права выступить по телевидению Президенту
СССР М. С. Горбачеву.

Призываем жителей области в это труд-

ное время сохранять спокойствие, разум и

мудрость, единство и сплоченность, уважение

к' Конституциям и Законам Союза ССР и

РСФСР.
Необходимо в спокойной деловой обста-

новке продолжать трудиться на своих рабо-
чих местах, обеспечить высокую организован-

ность, порядок и дисциплину.

Президиум Леноблсовета.
20 августа 1991 года.
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Совет народных депутатов

Сообщает
корреспондентский

пост в горисполкоме

ф У председателя горсовета

Я. Я. Богданова состоялось со-

вещание с руководством горо-

но, ПО «Сланцыжилкомхоз»,
строительных организаций по

вопросу окончания строительст-

ва школы № 6.
ф Состоялось выездное (в

Старопольском сельском Сове-
те) совещание по вопросу энер-

го- и газоснабжения и улучше.

ния телефонной связи в дерев-

нях Ложголово, Загривье, Ста-
рополье. На нем присутствова-

ли начальник районных элект-

росетей В. А. Давыдов, главный

инженер РУС Н. В. Пылков,
управляющая трестом «Сланцы
межрайгаз» М. И. Михайлова
Решили: до 1 января 1992 года

районным электрическим сетям

привести в порядок линию

электропередач Старополье —

Ложголово, расчистить трассу.

Совхозу «Старопольский»
навести порядок в водоснабже-

нии, тресту «Сланцымежрай-
газ» обеспечить доставку газо-

вых баллонов из Ленинграда по

договорной цене, а совхозу

«Старопольский» и исполкому

Старопольского сельского Со-

вета обеспечить доставку газо-

вых баллонов населению дере-

вень Старополье, Ложголово.

ф На прошедшей неделе у

первого заместителя председа.

:еля исполкома Р, М. Сэитга-
реева с участием «Сланцырай.
комзема» рассматривались пла-

ны улучшения использования
земель на 1991 — 1995 годы с

совхозами района. Сокращение
бюджетных ассигнований на ме-

лиоративное строительство и

рост цен отрицательно влияют

не только на новый ввод сель-

скохозяйственных угодий, но и

на поддержание в хорошем со-

стоянии осушенных земель. По-

этому задача рационального

использования земельных уго-

дий выходит на первый план.

ф На совместном заседании

депутатской земельной комис-

сии и районной земельной ко-

миссии было рассмотрено 8 за-

явок на выделение земельных

) частков, из них 4 заявки на

организацию крестьянских хо-

зяйств. Комитету по земельной

реформе и земельным ресур-

сам дано разрешение на подго-

товку документов по созданию

о крестьянских хозяйств.
Шестой год длится эпопея по

созданию садоводства около де-

ревни Кукин Берег. Отведен-
ный земельный участок под са-

доводство ЛПО «Ленинград-

сланец» в текущем году не

обеспечивал землей всех членов
садоводческого товарищества.

Поэтому, трезво оценивая соз-

давшуюся ситуацию, комиссии

решили в нарушение лесного

Кодекса РСФСР выйти в испол-

ком с ходатайством о дополни-

тельном выделении земельного

участка в размере 1,18 га из

земель совхоза «Сланцевский».
При положительном решении

данного вопроса исполкомом

Бланцевского горсовета новое

коллективное садоводство ЛПО
«Ленинградсланец» разместит-

ся на площади 7 га, с 84 са-

довыми участками.

Нашли положительное реше-

ние заявки сланцевского лесо-

комбината и совхоза «Старо-
польский» по электро. и водо-

снабжению.

# К решению важной проб-
лемы приступило ЛПО «Ленин-
градсланец» по очистке шахт-

ных вод. С этой целью разра-

ботано технике - экономическое

обоснование и подана заявка

на выделение земельного участ-

ка под размещение водоотлив

ного комплекса с очисткой
шахтных вод.

Но занятие осушенных карто-

фельных полей и отсутствие

вариантов сброса шахтных вод

в реку Сиженку и открытым

способом не дали возможность

комиссиям принять лоложитель

ное решение. Окончательное
решение данного вопроса отло

жено до следующего заседания.

Ф 14 августа на заседании

административной комиссии рас-

смотрено 23 дела: 7 дел по

утрате паспорта, 3 — прожива-
ние без прописки.

Монтажник Северо-Западного
СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж» Н. А. Ковалев оштра

фован на 20 рублей за наруше-

ние срока перерегистрации or

нестрельного оружия, плотник

теплосетей И. А. Тайнов также,

оштрафован на 20 рублей за

нарушение правил хранения ог

нестрельного оружия. 5 чело-

век предупреждены за незакон-

ный посев и выращивание мас-

ляничного мака. В. Б. Береж-
ной подвергнут штрафу в сумме

50 рублей за доведение несо-

вершеннолетнего до состояния

опьянения.

За выпуск в эксплуатацию

транспортных и других пере-

движных средств с превышены

ем нормативов содержания за

грязняющих веществ в выбро-
сах оштрафован на 50 рублей!
начальник пассажирского авто-

предприятия В. Р. Мороз.
За нарушение правил торгов-

ли спиртными напитками J1. Ф.
Григорьева оштрафована на 100
рублей.

Обращение совместной сессии Ленгороблсоветов, мэра и вице-мэра Ленинграда к гражданам России,

: Ленинграда и Ленинградской области, военнослужащим
’ Попытка государственного

переворота в стране, предприня-

тая реакционными кругами во-

енных, номенклатурой КПСС,
КГБ- МВД, неизбежно потерпит

крах, по восстановление консти-

туционного порядка зависит от

гражданской позиции каждого

из нас.

Ленинградский городской и

областной Советы народных де-

путатов, мэр Ленинграда, соз-

навая свою ответственность за

судьбу страны, жизнь и без-
опасность' граждан, за обеспече-
ние жизнедеятельности города
и области, призывают граждан

России, жителей Ленинграда и

Ленинградской области, военно-

служащих:

1 . Безоговорочно считать дей-

ствия и постановления само-

званного комитета по чрезвы-

чайному положению незаконны-

ми и не подлежащими исполне-

нию.

2. Признавать единственно

законными действия и решения

конституционных органов влас-

ти России, указы президента

России, постановления Ленин-
градского городского и област-
ного Советов, мэра Ленинграда.

3. Поддержать руководство

России и призвать трудящихся

города и области к готовности

ко всероссийской политической
забастовке; начать ее в случае

невыполнения требований руко.

водства РСФСР,

Обращаемся к рядовым, сер-

жантам, офицерам Вооружен-

ных Сил, КГБ, МВД.

Настал час выбора для каж-

дого. Сегодня вы можете быть

втянуты в преступную авантю-

ру антиконституционного захва-
та власти.

Надеемся на вашу граждан-

скую зрелость и мужество.

Нельзя допустить в масштабах

страны кровавых событий, по-

добных январским событиям в

Вильнюсе.

Законно избранные органы

власти Ленинграда и области со

своей стороны предпримут все

необходимые усилия для обес-

печения конституционного • по-

рядка, выполнения решений

Верховного Совета РСФСР,

Президента России и стабилиза-
ции обстановки.
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СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ

РЕШАЕТ КОМИССИЯ
Состоялось заседание по-

стоянной комиссии горсове-

та по планированию, финан-
сам, ценам и кооперативам.

Рассмотрен ряд вопросов.
По первому — о формиро-
вании ценообразования в

Сланцевском райпо — слу-

шали его председателя В. М.
Матвеева.

— Формированием цен
мы не занимаемся, — под-
черкнул Валерий Михайло-
вич. — Работаем с промыш-
ленными предприятиями для

получения товара на бартер-
ные сделки. Много приходит
товаров по свободным це-

нам, хотя их не должно
быть более 20 процентов от

общего объема.

На заседании выступила
также инспектор по ценам
горисполкома Т. Г. Русано-
ва. Она отметила, что пол-
номочия госинспекции по
контролю за ценами распро-
страняются и на райпо. За
первое полугодие нарушений
в применении цен не обна-
ружено. В структуре товаро-
оборота есть превышение то-

варов по свободным и дого-
ворным ценам.

Депутаты задали В. М.
Матвееву много вопросов.
Их волнует снабжение от-
дельных сельских магази-

нов, работа автолавок — на
это есть нарекания жителей

СЛОВО
СДЕРЖАЛИ

6 июня в газете «Знамя
труда» была опубликована
статья «Безысходность», в

которой рассказывалось о

тяжелейших бытовых усло-

виях людей, проживающих в

деревянных домах на пер-
вой улице города — улице

Горняков. Особенно трудно

приходится одиноким пожи-

лым женщинам.

Вскоре, 14 июня, прошло

заседание президиума горсо-

вета, на котором, в частно-

сти, рассматривался запрос

депутата горсовета А. Н. По-
дольского о расселении жите-

лей этих домов — его изби-
рателей. Поскольку всех

сразу обеспечить благоустро-
енным жильем невозможно,

президиум принял решение о

предоставлении отдельного

благоустроенного жилья пяти

одиноким престарелым жен-

щинам.

Как выполнено решение

президиума?
— Выполнено в короткие

сроки, — оказала инспектор

отдела по учету, распределе-

нию и обмену жилья Е. В.
Храпова,— Всем этим женщи-

нам предоставлены были от-

дельные однокомнатные
квартиры. А. П. Меркулова
отказалась, так как ее не

устроил этаж. Остальным вы-

делены квартиры: А. А. Ни-
кифоровой в доме № 14а по

улице Кирова. Н Г. Межень-
ковой в доме -166 по этой же

улице, М. В. Кухарева и

О. В. Бардина получили

квартиры в доме № 7 по

улице Шахтерской Славы.
Основание — решения гор-

исполкома № 292 от 21 ию-

ня и № 330 от 18 июля ны-

нешнего года.
Приятно, что усилия и

просьбы депутата, редакцион-

ный материал были услыша-

ны и поняты, что слово ру-

ководителей города оказа-

лось падежным. Этим жен-

щинам мы помогли, но, к со-
жалению, еще столько слан-

чевчан нуждается в улучше-

нии жилищных условий. Как
помочь всем?

Т. КРЫЛОВА.

деревень. Обратили они вни-

мание председателя райпо
на улучшение кадровой ра

боты.

Затем комиссия рассмот-
рела заявление райпо по

снижению налога на при-
быль. Решено освободить
Сланцевское райпо от упла-

ты налога на прибыль на

1991 год и направить эти
средства на реконструкции!

рынка в Больших Лучках.

Рассмотрено также заяв-

ление Сланцевской санэпид-
станции о выделении средств

в сумме 50 тысяч рублей из
внебюджетного фонда для

объективного изучения ра-
диоактивной обстановки на

территории района. Для этой
цели предполагается при-

влечь специализированное

малое предприятие из Ле-
нинграда. После обсуждения
члены комиссии решили вы-

делить для этой цели 40 ты-

сяч рублей.

Сланцевская ассоциация

крестьянских хозяйств про-

сила о выделении из вне-

бюджетного фонда 30 тысяч

рублей на создание своей ба-
зы. Этот вопрос решено рас-

смотреть на следующем за-

седании комиссии, так как,

по мнению комиссии, он не

подготовлен.

Просил 1300 тысяч руб-
лей завод «Сланцы» на

очистные сооружения, ре-
монт дорог и другие рабо-
ты. В выделении этих денег
заводу отказано, выполнить

эти работы предприятие мо-

жет на свои средства.
Удовлетворено заявление

отдела по строительству и

архитектуре о выделении 2
тысяч рублей на содержание

автомобиля.
Совхозы ПМО «Сланцев-

ское» просили выделить

1948 тысяч рублей на со-

держание детских садов.
Выделено 120 тысяч руб-
лей — на частичное покры-

тие затрат по содержанию

дошкольных учреждений.
Отказано горсовету

ДОСААФ в выделении 8,6
тысячи рублей на содержание

мелкокалиберного тира. Ко-
миссия учла, что выделен-

ные в прошлом году 10 ты-

сяч рублей использованы не

по назначению.

Комиссия обсудила также

заявление отдела капиталь-

ного строительства при гор-

исполкоме о выделении 1700
тысяч рублей на строитель-

ство объектов незавершен-

ного строительства в связи

с удорожанием его стоимо-
сти.

Поступило также заявле-

ние от кооператива «Меха-
низатор» - о предоставлении

льгот по налогообложению
на прибыль. Решено прове-

рить работу кооператива и

рассмотреть этот вопрос на

следующем заседании ко-

миссии.

Свое решение комиссия

выносит на утверждение
президиума горсовета.

Т. САШИНА.

ПОДПИСКА
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Не отпугнуло ли новое повышение цен практически на все

периодические издания их подписчиков?
Мы попросили начальника Сланцевского отделения «Союз-

печать» Е. Н. Козлову рассказать о начале подписной кампа-

нии.

— На что пока более охотно ся довольно круглая сумма), а
подписываются сланцевчане? еженедельника — на 11 копеек,
На газеты «Труд», «Комсо- Правда, пока никто в нашем го-
мольская правда», еженедель- роде на эти издания не подпи-

ник «Аргументы и факты», сался.

журналы «Работница» и «Кре- Подписчики должны знать

стьянка». А лидирует пока го- еще об одном: они могут офор-
родская газета «Знамя труда», мить подписку на газету и
В нашем отделении на нее журнал на один, три месяца и

оформили подписку 170 чело- т д. Но более долгосрочная

век. «Аргументы и факты» вы- подписка — годовая — выгод-
писали около ста человек, нее для нашего кармана. На-
«Крестьянку» — 29, а по дру- пример, годовая подписка на
гим изданиям цифры еще очень еженедельник «Аргументы и

не значительны. Пожалуй, по факты» стоит 9' рублей 89 ко-
сравнению с прошлым годом п еек, а если кто-то захочет

активность подписчиков не- ежемесячно продлевать под-

сколько ниже. Во многом за- писку, то он заплатит почти

висит это и оттого, что на вдвое больше: подписка на ме-
предприятиях идет раскачка. СЯ ц стоит 1 рубль 50 копеек.

Пока только два общественных Хотелось бы обратить внима-

распространителя — Галина ние подписчиков и на то, что в

Геннадьевна Коцур (школа каталоге нынче много новых

№ 5) и Галина Павловна Рос- изданий. К примеру, любите-
тунова (производство майоли- лей приключенческой литера-

ковых изделий) побывали в на- туры могут порадовать журна-

шем отделении, сдали деньги д Ы «Приключения и фантасти-
за оформленную подписку. ка», «Россияне», «АВС. Детек-

— Елена Николаевна, не по- тив», популярностью пользуют-

явилось ли что-то новое в ус- ся журналы «Наш дом», «Наш
ловиях подписки? быт». Очень интересные жур-

— Да, подписчики должны налы для детей «Трамвай», «А
иметь в виду, что возросла по почему?».
сравнению с указанной в ката- Так что, уважаемые подпис-

логе подписная цена на эстон- чики, ждем вас в отделение? -

ские издания. Каждый выпуск «Союзпечать», а также подпис-

газеты подорожал на 7 копеек ку оформляют отделения связи,
(если умножить, к примеру, на Записала
250 номеров в год, то получит- Т. КРЫЛОВА.

Положение напряженное

Социально-экономическое развитие Ленинградской области
в первом полугодии 1991 года в цифрах и фактах

Ситуация в народном хозяй-

стве области остается по-преж-
нему напряженной. Продол-
жается падение объемов произ-
водства. Еще более углубился
спад в сельскохозяйственном
производстве. Сократились про-

газинов. Спрос населения на

них по-прежнему значительно
превышает предложение. 125
предприятий снизили его на
сумму 136 млн. рублей. По се-

ми из десяти основных видов
непродовольственных товаров

плана, еще меньше введено и 3 процента свиней, создано

основных фондов — 23 про- 779 фермерских хозяйств, кото-

цента, ввод жилья составил 20 рым выделено 12,9 тысячи гек-

изводство и закупки мяса на производство уменьшилось. Ото-
10,5 и 13,5 процента соответ- варивание фондов за полугодие

ственно, молока — на 8,7 и 9,6 составило 40 — 42 процента,

процента, яиц — на 2 и 6,2 практически товары реализуют-

процента. Уменьшилось пого- ся с колес,.

процентов от года, дошкольных

учреждений — 9,8 процента,
больниц — 30,5 процента. Уве-
личивается рост незавершенно-

го строительства.

В области продолжаются ра-

боты по разгосударствлению и

таров земли, то есть в сред-

нем по 15 — 20 гектаров на хо-

зяйство. Практика показывает,

что в негосударственные фор-
мы собственности уходят наибо-
лее сильные, прибыльные хозяй’
ства, а не убыточные, как пред-

ловье всех видов скота, продук-
тивность коров сократилась на

115 кг и продолжает падать,
увеличился падеж крупного ро-

гатого окота. Низки темпы da -

готовки кормов. Из-за слабой

Не произошло существенного

роста платных услуг, так как

увеличение тарифов оплаты
привело к снижению спроса на

отдельные виды услуг. Усили-
ваются инфляционные процес-

шефской помощи прополото ме- сы, доходы населения выросли

нее трети посевов овощей и в 1,6 раза. Из-за отсутствия

кормовых корнеплодов. Виды товаров растет отложенный
на урожаи этих культур и кар-
тофеля в совхозах значительно

ниже плановых, что приведет к

большому их недобору и невы-

полнению плана поставок.
Ситуация на потребительском

спрос населения, вклады в сбе-
регательные банки увеличились
в 2 раза. -

Положение дел в капиталь-

ном строительстве характери- хозяйстве

приватизации собственности, полагалось вначале. Темпы раз-

созданию новых рыночных государствления торговли и

структур, однако темпы этих службы быта в области значи-

процессов недостаточны. Удель- тельно ниже, чем в Ленинграде,
ный вес негосударственного Так, удельный вес товарооборо-
сектора в промышленности со- та предприятий, перешедших на

ставил по объему производства аренду, составил по области 2,6
продукции 7,3 процента, по процента, а в Ленинграде —

численности работающих — 9,9 49,2 процента. Леноблисполком
процента, в строительстве доля принял ряд мер для создания

предприятий, работающих на условий по сокращению допу-

условиях аренды, акционирова- щенного в первом полугодии от-

ния и других форм, составила ставания и обеспечения выпол-

27 процентов от общего объема нения показателей социально-

подрядных работ. В сельском экономического развития обла-
в арендных коллек-

зуется крайне низкими темпа- тивах занято 5 процентов рабо-
рынке не стала менее напря- ми освоения капитальных вло- тающих, за которыми закрепле-

женной. Повышение цен не при-
бавило товаров на полках ма-

жении: за полугодие их освоено

только 34 процента от годового
но 13 процентов пашни, 9 про-

центов крупного рогатого скота

сти на 1991 год.

В. СТАЦЕНКО,
секретарь постоянной ко-

миссии по гласности н ин-

формации Леноблсовета.

САМЫЙ
АКТИВНЫЙ
ЛЕКТОР

Как сказала ответствен-

ный секретарь городской ор-

ганизации общества «Зна-
ние» Э. Н. Горшкова, на-

чальник отделения ГАИ, де-

путат горсовета Виктор
Аполлонович Андреев сегод-

ня самый активный лектор

Сланцевской организации. В
нынешнем году он прочитал
уже 60 лекций, побывал
поактически во всех коллек-

тивах города и района,
имеющих автотранспорт.

— Основная тематика вы-

ступлений Виктора Аполло-
новича — это безопасность
движения и профилактика
дорожно-транспортных про-

исшествий, — отметила Э. Н.

*
Горшкова. — И дает он не

только теорию, а в присут-

ствии коллектива разбирает
нарушения, допущенные во-

дителями, работающими
здесь. Какое наказание

должен понести водитель,

нарушитель? Решение не-

редко принимается коллеги-

ально: кого-то штрафуют,
кого-то коллектив берет на

поруки.

Такое соединение теории

безопасности движения с

практикой работы конкрет-
ных коллективов особенно
ценно в лекторской деятель-

ности В. А. Андреева. По-
этому так часто приглашают

его в трудовые коллективы.

НАКАЗ ВЫПОЛНЕН
Всего два наказа были даны в адрес депутатов Чернов-

ского сельского Совета. Один из них выполнен — произведена

подсыпка дороги по деревне Медвежок. Активность в этом ■

проявили жители — практически выполнили работу сами, а

оплатил ее из своих средств исполком сельсовета.

ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА
Каждый месяц в отделении

социальной помощи появляется
Анна Павловна Елисеева и при-

носит 15 рублей — свой лич-

ный вклад на благотворитель-
ные цели. Она на пенсии, но

продолжает трудиться на кон-

сервном заводе, И обществен-
ную работу ведет — член го-

родского женсовета, председа-

тель женсовета консервного за-

вода.

— Большой энтузиаст своего

дела, — так характеризует Ан-
ну Павловну председатель го-

родского женсовета Т. Н. Про-

кофьева. — На заводе держит
в центре внимания многодет-

ные семьи, малообеспеченные,
старается оказать посильную

помощь. А по месту жительст-

ва занимается с детьми. Летом
с ее помощью ребята устраивают

и соревнования на велосипедах,

и конкурс рисунков на асфаль-
те. Одно могу пожелать — по-
больше бы таких энтузиастов

нашего движения, и оно бы
играло заметную роль в городе.

Подборку подготовила

Т. КРЫЛОВА.
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Длинный приземистый ба-
рак с покосившимися стена-

ми и дверьми, с крошечны-
ми оконцами и латанной-пе-
релатанной крышей — та-
кой долгое время и вплоть
до нынешнего августа была
ферма Большие Поля совхо-
за «Сланцевский». Таких
ферм уже почти нет в на-
шем районе. Могло не быть
и этой, подчинись в свое
время руководство хозяйства
указу сверху перевести цех
животноводства на интенсив-
ную технологию, сводящую-
ся зачастую лишь к кон-

центрации в огромных дво-

рах большого количества

скота.
Но в «Слаицевском» рас-

судили по-своему: рано еще

сбрасывать со счетов и такие

фермы старушки, как

Большие Поля да Гостицы,
где можно содержать по 100
— 120 коров, хотя и срок

им давно вышел. Лучше их
подновить, начинить средст-

вами механизации, облегчаю-
щими труд животноводов, и

продолжать получать про-
дукцию. Ферму Гостицы ре-

конструировали давно, смон-

тировав там и молокопро-

вод. А до большепольской
все руки у коллектива хо-

зяйства не могли дойти. А
вернее-то не столько потому,

что руки не могли дойти,
сколько потому, что средств

на это государство не отпу-

скало, а своими доходами

сельчане до последнего вре-

мени тоже распорядиться не

могли по своему усмотре-

нию. Поговаривали даже,

что хочешь — не хочешь,
придется ферму снести.

Но пришедший вновь пос-

ле руководства всем агро-

В НОВОЕ ЗДАНИЕ
СО СТАРЫМ БАГАЖОМ
объединением района к уп-

равлению коллективом сов-

хоза Г. Ф. Лахно поставил

перед собой цель любым
способом построить рядом с

разрушающимся и давно

списанным двором новое
фундаментальное здание, в

котором размещалось бы не-

многим более 100 коров, с
молокопроводом, моечной и

холодильным отделением, с

подсобными помещениями.
Не станем на этот раз что

называется влезать в душу

директора, пытаясь выяс-

нить, как ему, несмотря на

все еще жесткий контроль,
удалось это сделать. Тем бо-
лее, что главное не в этом,
а в том, что теперь и боль-
шепольские доярки, и весь

остальной персонал могут
трудиться как люди. На
днях они сами и их подопеч-

ные буренки переселились в

добротное кирпичное здание,

покрытое новеньким шифе-
ром, где хватает и простора,
и воздуха. И где им теперь

не придется таскать на

своем горбу тяжеленные би-
доны с молоком и разносить
корма вручную. Глядишь, и

перестанут так невыносимо

ныть руки по ночам.

Сегодня еще рано гово-

рить, станет ли это пересе-

ление поворотным моментом
в работе коллектива фер-
мы, на протяжении многих

лет лидирующего в соревно-
вании тружеников однотип-
ных ферм, а ныне сильно

сдавших былые позиции.
Одно можно сказать, что

настроение у людей заметно
поднялось. Хотя и хлопот

прибавилось. Человек, оказа-

лось, быстрей привыкает ко

всему новому, чем животное.

Никак не могут коровы

привыкнуть к новым ме-
стам. Вот и приходится

дояркам привлекать в обед и

вечером, когда стадо воз-

вращается с пастбища, всю

родню, чтобы расставить ко-

ров по отведенным им ме-

стам.

— Да будь ты неладна,

Линда. Встанешь наконец в

стойло или нет!

— Не пускай, не пускай
Майку в тот ряд.

— Не давай Гвоздике че-
рез кормушку переходить, а

то опять повредит вымя.

— Ну, успокойся, голу-

бушка, успокойся. Встань на

место.

Такие «беседы» со своими

подопечными на прошлой не-
деле на ферме Большие По-
ля велись изо дня в день.

Свидетелем одной из них до-
велось быть и мне.

— Очень время вы вы-

брали неподходящее. Толь-
ко-только пригнали стадо на

обед, —- пояснил совхозный
главный ветврач А. И. Хрен-
ков, приехавший сюда для

того, чтобы провести профи-
лактическое лечение неко-

торых животных. И он тоже

посетовал на то, что очень

много сейчас травм вымени

коров. Что не продумали

строители с кормушками —

очень низенькие, а потому и

гуляют коровы по ним.

Кстати, это как всегда, не

единственный изъян в рабо-
те строителей. Достаточно
бросить взгляд на внутрен-

ние стены, чтобы понять,

что хватит здесь дел еще и

совхозной строительной груп-

пе. Многие участки их силь-

но подмочены, что, естест-

венно, не радует глаз. Слу-
чилось уже даже и «ЧП» на

ферме. И случилось оно с

самой Т. А. Вихровой — ру-

ководителем коллектива.

— Решила помочь слеса-

рю молокопровода сдвинуть

створку с крышки холодиль-

ника, а вместе с ней сдвину-

ла и рядом расположенную.

А та возьми, да и свались

мне на ногу. Теперь вот на

больничном. Очень неудоб-
ная конструкция крышек у

холодильника. Никак не мо-
жет и Александр Владими-
рович Куркин, наш слесарь,

к ней привыкнуть, — посе-

товала при встрече у нее на
дому Тамара Алексеевна.

Словом, на новоселье на
ферме Большие Поля, как
на любом другом новоселье:

куда ни кинь — всюду клин.

Но, будем надеяться, это все

обкатается, уладится, утря-

сется. А вот как быть с рез-

ким снижением продуктивно-
сти дойного стада? Ведь эту

проблему в одночасье, толь-

ко одним новосельем, не ре-

шить.

— Нужно несколько коров

нам заменить. А то высо-

коудойных на бойню отправ-

ляем, а малопродуктивных

держим. Я вот завтра еще

с одной расстаюсь. Только
растелилась, по 30 килограм-

мов в сутки дает, а ее на

мясокомбинат. Больная, го-

ворят. А как жалко! Такая
красавица, — высказала

свое сожаление доярка Оль-

га Ивановна Тимофеева. Ее
поддерживают полностью- и

ее напарница Лия Алек-
сандровна Егорова, и под-

менная Любовь Васильевна
Андреева.

Да, коровы на ферме
Большие Поля действитель-
но красивые, статные, утр
тайные, чистые, словом вы-

холенные. А дают сегодня в

сутки не более 9 килограм-
мов. тогда как прошлым

летом в это же время дава-
ли почти по пуду.

— Причин тут много.

Есть и моя вина. Плохие по-

казатели по воспроизводству

стада (я ведь и техник-био-
лог), низкая эффективность
осеменения коров. Есть в

этом вина и доярок. Раньше,
когда работали доярками

Николаева и Барсукова, у

нас было полное взаимопо-

нимание в этом вопросе.

Сейчас его почему-то стало

меньше. А в вопросах вос-

производства стада без это-

го никак нельзя. Будем по-

правлять. Я думаю, нынче

результаты будут лучше. Да
и отелы коров у нас сейчас
пойдут. С кормами, надеем-

ся, в эту зимовку будет хо-

рошо. Вот все сараи сеном
забиты. И на самой ферме
порядок наведем. Времени
теперь у доярок и на это

хватит. А кроме того, надо

на будущее лето пастуха по-

надежнее искать. Считаем,
что не справился нынче со

своей задачей В. П. Снеги-
рев, не проявил особого ста-

рания, как не проявил до

этого и будучи дояром.
Как видим, и на новую

ферму большепольский кол-

лектив переселился с це-

лым багажом застарелых

проблем. К ним добавились
и новые. Так что на легкую

жизнь рассчитывать пока не

приходится. Да и когда бы-
ла она у сельского тружени-

ка легкой?

А. БЕДОВА.
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Как птицы вьют гнезда, в клю-

ве нося по травинке, по веточке,

так человеческие семьи собирают
свои жилища по камню, по кирпи-

чику. Мы все помним дедовскую
мудрость о том, что для счастья

человеку нужно посадить дерево,

построшь дом, вырастить сына.

Как непросто сделать все это...

Эти яблони сажали совсем не-

давно, известно, что срок их до-

лог, и они (Могли бы еще плодоно-

сить годы и годы. И они еще пло-

доносили, когда их гордые кроны

полетели под топором. Этот снимок

того, что осталось от домов в рай-
оне, называемом когда-то Николь-
щиной, — еще одно напоминание

нам о нашей бездумности.

ТАСС: вопросы и ответы

НИЖЕГОРОДСКАЯ ЯРМАРКА НОВОГО ОБРАЗЦА
В мае прошлого года вновь, после 60-летнего перерыва, за-

работала Всероссийская Нижегородская ярмарка. Но вот ми-

новал май нынешнего года, а что-то непривычно тихо на месте

шумного торжища...

Г. ГЕРАСКИН,

инженер (Москва).

Хочу успокоить всех тех,

кого интересует наша ярмарка,
—сказал корреспонденту ТАСС
Э. Кессарийскому генераль-

ный директор ярмарки В. Бес-
сараб. — Она откроется 3 сен-
тября на своем привычном и

«законном» месте, на берегах
у слияния Волги и Оки. Ее пе-

ренос на более поздние сроки
связан с исторической справед-
ливостью что ли. Ведь знамени-

тая старая ярмарка, считавшая-
ся с 1817 года в кругу мировых

ярмарок самой крупной и бога-
той, начинала работу именно в

августе — сентябре. Напомню,
Петербург на протяжении всего

прошлого столетия называли

политическим центром, Москву
— экономическим, а Нижний
Новгород окрестили «Кар-

маном России». Сегодня и мы
стремимся вернуть былую сла-
ву древнему городу, отмечаю-
щему в этом году 770-летие.

Кстати, ярмарка будет те-

перь функционировать постоян-

но, меняя экспозиции. Откры-
вает ее, например, выставка

«Экорес-91» — «Экология и ре-
сурсосбережение». Реализация
вторичного сырья и отходов

различных отраслей промыш-

ленности, современное оборудо-
вание по их переработке, новые

перспективные технологии,

использование высвобождае-
мых в процессе конверсии —

вот тематика этой международ-

ной выставки. Все необходимые
коммерческие операции ее уча-
стники смогут произвести как

за валюту, та и за рубли. А в

ноябре пройдет доугая между-
народная выставка — «Мели-
цина-91». Надеемся, она прине-
сет посильную помощь нашему

здравоохранению.

На ярмарке будет вестись и
широкая продажа товаров на-
родного потребления, изделий
умельцев, кооператоров. Около
400 отечественных предприятий
и добрая сотня зарубежных
фирм уже изъявили желание
так или иначе стать нашими
партнерами. Среди них фирмы
Италии, Индии, Германии,
США, Финляндии, Японии.

И еще. У нас будут прекрас-

ные культурная и спортивная

программы. Гостей примем ра-

. душно. О желании участвовать

в ярмарке просим сообщить:
603005, Нижний Новгород,
Верхне-Волжская набережная,
2а, Гостиница «Россия». Факс
(8312) 32-04-68. Телефоны
33-38-62, 36-62-15, 36-64-58.
Так что милости просим на яр-

марку!

ЗАБОЛЕВАНИЕ
ЛЕГЧЕ
ПРЕДУПРЕДИТЬ

С незапамятных времен

кошки и собаки живут рядом

с человеком, и общение меж-

ду ними, как правило, до-

ставляет обоюдное удовлетво-

рение. Но иногда бывает
иначе. Так, ежегодно в на-

шем районе от укусов ко-

шек и собак страдает более
1 00 человек и до 50 человек

болеет микроспорией (зараз-
ное кожное заболевание). Во
время укусов, оцарапания,

ослюнения диким или бродя-
чим животным всегда суще-

ствует опасность заразиться

смертельным заболеванием
— бешенством. Эта опас-

ность возрастает для наших

жителей, так как наш район
граничит с неблагополучны-
ми по бешенству территория

ми Псковской области и Эс-
тонии.

Очень часто пострадавшие

от укусов люди сами виноваты

в этом: дразнят, бьют живот-

ное, отнимают еду, детены-

шей, лезут к собакам в со-

стоянии алкогольного опьяне-

ния и т. д. Однако еще зна-

чительная часть людей стра-

дает от укусов собаками из-

за нарушения правил их со-

держания: собак выгуливают

без поводка, без намордника.

А так как от заболевания бе-
шенством спасают лишь во-

время проведенные прививки,

то ежегодно эти болезненные
прививки получают до 80 че-

ловек.

Микроспорией в большин-
стве случаев болеют дети,

именно они чаще всего под-

бирают бродячих животных,

играют с ними. Это заболе-
вание довольно часто встре-

чается у кошек. Шерсть в ме-

■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ
стах поражения выпадает, по-

являются плешины, но ино-

гда их трудно увидеть. Та-
кие же плешины на волосис-

той части головы или розо-
вые зудящие пятна на глад-

кой коже появляются и у

человека. Больные люди, как

и животные, являются зараз-

ными для окружающих.

Проведение прививок от

бешенства, лечение микро-
спории требуют больших де-

нежных затрат и времени, да

и сами прививки и перене-

сенные заболевания небезраз-
личны для здоровья. Поэто-
му эти заболевания легче

предупредить, чем лечить.

Для этого надо соблюдать
простые правила: не подби-
рать диких и бродячих жи-

вотных, не позволять детям

играть с ними; не провоциро-

вать животных на укусы; со-

блюдать правила содержания

домашних животных, регу-

лярно водить их на привив-

ки. Если же вы подверг-

лись укусу, оцарапанию, ослю-

нению животным (особенно
диким или бродячим), то не-

медленно обращайтесь в хи-

рургический кабинет поли-

клиники или в ближайший
медпункт. При обнаружении
признаков поражения кожи

или волос — немедленно об-
ращайтесь в кожный кабинет
поликлиники в Лучках. Не
нужных вам животных не

выбрасывайте на улицу, а не-

сите в ветлечебницу, где их

усыпят. Прежде чем взять

к себе в дом животное, пока-

жите его ветеринарному вра-

чу.
Г. СЛЮСАРЬ,

врач - эпидемиолог

Сланцевской санитарно-

эпидемиологической стан-
ции.



НЕМНОГО О СПОРТЕ —

В ТРУППЕ ТОЛЬКО ДЕВУШКИ В ЧЕСТЬ АНЯ
Любители зрелищ, которые

повидали уже немало, с интере-
сом встретят новинку, родившу-
юся в Москве, — театр на воде
«Русский жемчуг». Его арти-
стки — мужчин в труппе
нет — бывшие мастера син-
хронного плавания. А руководит
коллективом наша первая «звез-
да» в этом виде спорта — Ири-
на Потемкина.

Трудно ли создавать новое,

особенно в таком деле, как шоу
на воде? Конечно, не просто, но
интересно, призналась Ирина.
Пришлось пройти через многие
испытания и по сей день прихо-

дится немало мучиться и с ап-
паратурой, и с костюмами... II
все-таки удалось сделать полу-
торачасовую программу, в кото-
рую включены номера разного
жанра, различного стиля испол-

нения.
Есть ли у такого театра бу-

дущее? На этот вопрос трудно
ответить. И все таки возьму
на себя смелость предсказать,
что это начинание не пойдет ко
дну — важно только, чтобы
партнер театра — молодежный
центр « Вариант- Н» — не спе-
шил эксплуатировать идею, не

спешил из нее выкачивать при

быль. Надо тщательно проду-
мать программу театра, учесть

все нюансы вкусов потенциаль-

ных зрителей.
...Когда-то лорда Майкла Кил-

ланина — бывшего президента
Международного Олимпийского
комитета (МСК) — спросили о
том. как он относится к син-
хронному плаванию. С мягкой
улыбкой седовласый джентль-

мен ответил, что всегда прият-
но смотреть на очаровательных
женщин... С ним можно только

согласиться.
В. КУКУШКИН,

корр. ТАСС.

ЕЩЕ ОДНО „ВОЗВРАЩЕНИЕ
Желание вновь видеть за шах

матной доской легендарного

американца Роберта Джеймса
Фишера не оставляет его мно-
гочисленных поклонников. Уж
сколько раз возникали слухи о
том, что чемпион мира-72
вот-вот опять включится в борь
бу сильнейших гроссмейстеров
планеты, но...

Еще одним ' оптимистом _ в

этом ряду стал Луис Рентеро
— организатор знаменитых

международных турниров в ис-

панском городе Линаресе. Со-
гласно его заявлению, сделанно-
му по национальному телевиде-

нию и переданному агентством

Франс пресс из Мадрида, 48
летний Фишер все-таки собира
ется вернуться на шахматную

сцену и начнет с того, что про-

ведет матч с каким-либо сопер-
ником (сроки еще не определе-
ны) за денежный приз в разме-
ре 2 миллиона долларов.

Если бы так... Однако вспом-
ним, что Роберт не захотел иг-

рать когда-то и за 5 миллио-

нов...

Виктор БАБКИН,
шахматный обозреватель
ТАСС.

23 августа в 19 часов в Доме культуры горняков прой-
дет торжественный вечер, посвященный Дню шахтера.. На
празднике будут вручены шахтерам за . многолетний труд
медали «Шахтерская Слава» 3-х степеней и знак «Почет
ный шахтер». Концерт-подарок подготовили Маргарита Ка
занкина, лауреат Ленинградского фестиваля <• Шлягер-90»,
в ее исполнений вы услышите веселые и душевные песни
Ирина и Игорь Лебедевы подготовили бальные танцы. В
концерте примут участие юные танцоры коллектива бально
го танца «Огонек» (руководитель И. Лебедева). В этот вечер

вас ожидает встреча с артистами сатиры и юмора (г. Ле
нинграда). И в- конце вечера вы сможете принять участие
в танцевальном конкурсе «Марафон рок-н-ролла». Победите
ля марафона ждет приятный приз: шампанское и шоколад

ные конфеты.

25 августа в 12 часов работники Дома культуры горня-

ков приглашают вас, дорогие шахтеры, на развлекательно-

концертную программу, которая состоится в парке аттрак-

ционов. В программу входит: выступление участников худо-

жественной самодеятельности Дома культуры горняков, иг-

ры, конкурсы, массовые песни, концерт ансамбля цыганской
песни под управлением Владимира Устиновского (г. Ленин-
град).

Если вы попадете на эту программу, хорошее настроение

вам обеспечено.

Но! В случае дождливой погоды концерт переносится в

Дом культуры горняков.

А. ЯФУНИНА,

культработник.

ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1
(ул. Жуковского, д. 2)

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:
ВОСПИТАТЕЛИ (оклад в зависимости от образо-

вания и стажа),
ОРГАНИЗАТОР досуга учащихся (с культпро-

светобразованием),
ПОМОЩНИКИ ВОСПИТАТЕЛЯ для дежурства

в ночное время (оклад 180 рублей),
СТОРОЖА (оклад 160 рублей),
УБОРЩИЦЫ (оклад 170 рублей),
ПОСУДОМОЙЩИЦА в школьную столовую

(оклад 160 рублей).
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Зинаиде Алексеевне
САВИЧЕВОИ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого здо-
ровья, благополучия. Благода-
рим за долголетний добросо-
вестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Евгении Михайловне
ГАВРИЛОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

счастья, семейного благополу-
чия, творческих успехов в тру-

де.
Коллектив столовой № 14.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

приглашает на работу
ВОДИТЕЛЕЙ на все марки автомобилей,
ПЛОТНИКА,
АВТОЭЛЕКТРИКА,

ТОКАРЯ,
КОЧЕГАРОВ на отопительный сезон.

За справками обращаться в отдел кадров,

фон 2-19-59.

теле-

3—2

Евгении Михайловне
ГАВРИЛОВОЙ

Коллектив Сланцевского
комбината общественного пи-

тания поздравляет Вас с 55-ле
тием. Желаем Вам доброго
здоровья, удачи и жизненной
энергии на многие годы.

/

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ на С-190,
КРАНОВЩИК на 10-тонный кран,

СТАНОЧНИКИ по дереву по изготовлению сто-

лярных изделий и мебели,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ТОКАРЬ по дереву,

ШЛИФОВЩИЦЫ,
СБОРЩИКИ мебели,
СЛЕСАРЬ по ремонту мебельных станков.

Оплата сдельная, кроме этого выплачивается по-

собие 6 рублен на рабочий день.

Обращаться по телефону 73-536.
6—6

Ольге Павловне
САХНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, крепкого здо-

ровья и долгих лет жизни.
Дети, внуки.

Гтгшпевидение!

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОНСЕРВНЫЙ ЗАВОД

ПРИНИМАЕТ

от населения грибы лисички по цене .12 рублей за

1 кг.

. . 3—2 i

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 23 АВГУСТА
6.30 — Утро. 9.00 — «Хо-

лодный дом». X. ф. 4-я серия.

9.55 — ...До 16 и старше.

10.40 — Мультфильм. 10.50
— Док. ф. 11.20 — Концерт.
11.40 — ТСН. 11.55 — Откры
тие чемпионата мира по легкой
атлетике. 15.00 — ТСН. 15.15
— «Профессия — следова-

тель». X. ф. 4-я серия. . 17.10
— Мир увлеченных. 17.25 —

«Вот и лето прошло». X. ф.
18.30 — ТСН. 18.45 — Кон-
церт. 19.10 — Дискуссионный
клуб студии «Публицист». 20.00
— «Холодный дом». X. ф. 4-я
серия. 21.00 — Время. 21.40
— По сводкам МВД. 21.55 —

«ВИД» представляет: «Поле
чудес», «Рок против террора».

В перерыве — ТСН. 0.50 —

Об искусстве иконописи. 1.20 —

«Ганна Главари». Телефильм.
2.30 — «Холодный дом». X. ф.
4-я серия.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Док. ф. 9.15 — Концерт. 9.35
— Мультфильм. 10.15 —

«Меньший среди братьев». X. ф.
2-я серия. Г 1.30 — Док. ф.
12.50- — Буклет. 13.20 —

Мультфильм. 13.30 — «Перед
большой дорогой на войну». X.
ф. 3-я серия. 14.35 — Актер
ская биржа-91. 17.00 — «Мы
родом из России». 17.35 — -

Развлекательная программа.

18.25 — «Напишу тучу и дождь».

18.45 — На Международном
конгрессе соотечественников.

19.00 — Через тернии — к

рынку. 19.30 — Чемпионат Ев-
ропы по водным видам спорта.

Прыжки в воду. Мужчины. Фи-
нал. 20.00 — Вести. 20.30 —

Водное поло. 21.00 — Время.
21.40 — Коллаж. 21.45 —

Мультфильмы для взрослых.

22.00 — Пятое колесо. В пере-

рыве — Вести.
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 23 АВГУСТА
7.30 — Здравствуйте! 7.35

— Час кино. 8.15 — Фильм-
концерт. 9.05 — «Ночное проис-

шествие». X. ф 10.35 —

Мультфильмы. 1 1 .05 — Балет.
12.00 — Фильм концерт. 12.15
— Док. ф. 12.35 -г- Теле-
фильм. 13.45 — «Волшебная
история». Телеспектакль. 14.45
— ТТЦ «Лира». 15.30 — Док.
ф. 16.35 — «История болез-
ни». X. ф. 17.15 — Мульт-
фильм. 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — Док. ф.
18.00 — Фильм-концерт. 18.40
— Большие проблемы больших
городов. 19.20 — ТТЦ «Лира».
19.55 — Ленсовет — прямой
эфир. 20.05 — Мультфильм.
20.20 — Телестанция «Факт».
21.00 — Время. 21.40 —

600 секунд. 21.50 — Реклама.
21.55 — Актуальное интервью.

22.05 — Концерт. 22.50 —

На все сто! 23.50 — Волейбол.
1.20 — «Ночное происшест-

вие». X. ф.
ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ПЯТНИЦА, 23 АВГУСТА
17.00 — Программа передач.

17.05 — Мультфильм. 18.30 —

Телефильм. 19.00 — Телеин-
формация. 19.10 — В театрах и

концертных залах. 19.15 —

Актуальная камера. 19.30 —

Детский экран. 20.00 — Тарту-
ский час. 20.30 — Беседы о те-

атре. 21.00 — Молодежная
викторина «Виктория». 21.30
— Актуальная камера. 21.55
— Реклама. 22.00 — «Фрэнки
и Джонни при свете луны».

Спектакль. 23.45 — Концерт.

•
НЕПОЛНОЙ

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 5

требуются
УБОРЩИЦЫ.
РАБОЧИЙ по обслужи-

ванию здания,

СТОРОЖ.
1 — 1

Is кино г!

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ.
августа — «Покровитель». На
чало в 17.30. «Инстинкт убий-
цы». Начало в 1930. «Дом
1001 удовольствия». Начало в

21 час 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22
августа — «Чужой». Начало в

11. 17, 19.20, 21 час 40 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 22 августа — «Полицей-
ская хватка». Начало в 17, 19,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
22 августа — «Секач». Начало
в 19 часов. «Смертельный при-

говор». Начало в 21 час.

КОМБИНАТ
БЛАГОУСТРОЙСТВА

ГОРОДА
приглашает иа работу

РАБОЧИХ зеленого хо-

зяйства,
КОЧЕГАРОВ,
МАШИНИСТА автогрей-

дера.

Справки по телефону
41-376.
\ 3—1

Администрация и трудя-

щиеся шахты «Ленинград-
ская» выражают глубокое
соболезнование Владимиру
Николаевичу Гаврилову по

поводу трагической гибели
дочери Ирины и сына Анд-
рея.

Коллектив учителей, уче-

ников и родителей 76 и 56
классов школы № 5 выража-

ет глубокое соболезнование
семье Гавриловых по поводу

трагической гибели- дочери

Ирины и сына Андрея.

Администрация, профком
производственного объедине-
ния «Ленинградсланец» глу-

боко скорбят по поводу тра-

гической гибели дочери и

сына Владимира Николаеви-
ча Гаврилова и выражают

глубокое соболезнование его

семье.

Г азета

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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